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1.作为加拿大海外学校，枫叶国际学校

隶属于香港上市公司——中国枫叶教育集

团，是一所彻底摆脱应试教育羁绊的新型学

校、一所具有完善国际教育体系的高端学

校、一所让学生享受成长过程的人性学校、

一所致力于让学生赢在终点的品牌学校。

2.枫叶国际学校高中毕业生免高考、免

雅思托福考试，凭在校学业成绩单（枫叶高

中学生学业成绩被所有英语国家大学认可）

直升海外知名大学。办学20年来，已培养近

万名毕业生全部被世界上26个国家的531

所大学录取，其中50%的毕业生进入国际大

学排名前百强。【2014年QS世界大学排名，

中国 2800 多所高校中只有北大（55）清华

（87）进入前百强】

3.面向全国招聘的一本以上优秀本科

毕业生、研究生和县市级以上优秀教师组成

的教师队伍，致力于每个枫叶学生的成才、

成功和成人。

4.初中、小学阶段，除开设国家规定的语

文、数学等课程外，另开设社团课、阅读课、外

教口语课、武术课、形体课、游戏课、艺术体操

课、田园体验课、书法课、中英文演讲课等28

门综合素养课程，全面提升学生的综合素养，

满足未来社会高品质生存、生活需要。

5.“自主、合作、探究、展示、评价”为主

的课堂学习方式，彻底摆脱传统学校满堂

灌、课上记笔记、课后背笔记、考后全忘记的

死学状态，让学生在积极愉悦的情绪心态下

体验知识魅力，享受学习过程。

6.书香教育、艺术教育、国际教育（英语

教育）等特色，为学生打下靓丽精神底色的同

时，积淀深厚的艺术教育和国际文化素养。

7.帮助每个学生构建良好的人际关系、

开展多姿多彩的校园社团活动、致力于用知

识本身的魅力吸引学生三大举措，使学校真

正成为每个孩子精神的家园、求知的学园、

成长的乐园。

8.“文化课程优良、英语能力突出、习惯

养成良好、健康快乐成长”为内涵的育人目

标和“纪律严明、快乐无限、启迪智慧、润泽

生命”的校园氛围，让每一个学生在享受教

育的过程中成就精彩的自己。

9.完善的后勤服务保障体系、科学的三餐

两点营养体系、畅通的家校绿色沟通体系，确

保每个学生健康、平安、愉悦地享受成长过程。

10.市区领导高度关注，社会各界充分认

可、家长学生百分百满意的办学实绩，让更多

的有识之士将成就子女的重任交给枫叶。

平顶山枫叶国际学校秋季拟招收小学

一年级新生100名（四个班）、七年级新生60

名，同时招收幼儿园、小学、初中其他年级优

秀插班生。学位有限，敬请预订！

平顶山枫叶国际学校将于8月 1日上

午9:00召开优质国际教育项目推介暨招生

说明会，外教体验课也将同步进行。敬请

您的光临！

学校地址：平顶山市新城区祥云路西段

（67路公交车终点站）。

成才热线：

0375-2603966 2603977

13383907760

平顶山枫叶国际学校办学许可证号：

141040140000166

枫叶，不一样的教育成就不一样的人生
——选择枫叶国际学校的10条理由

□熊志

因为知乎上的一篇帖子，时
隔多年之后，那个“嫁给大山的女
人”，再次走进舆论风口。

她叫郜艳敏。1994 年，她被
人贩子拐卖到河北省曲阳县灵山
镇下岸村，多次试图自杀、逃跑，
但最终没能逃出大山。2000 年，
在村内缺乏师资力量、村里的孩
子们面临失学的情况下，作为村
里唯一上过初中的人，郜艳敏成
为下岸村的代课老师。

转换就此发生。成为代课老
师后，郜艳敏以德报怨，扎根大
山，投身乡村教育，其事迹被当地
媒体广泛报道；2006年，她被评为

“感动河北十大年度人物”，颁奖
词写道：“因为那些面临辍学的孩
子们期待的眼神，她留在了带给
她屈辱和苦难的贫穷山村。从被
拐女到深受山民们尊重的女教
师，她用爱心和奉献将不幸的人
生演绎为传奇。郜艳敏，被拐来
的天使。”2009 年，她的经历被拍
成电影《嫁给大山的女人》。

郜艳敏以乡村教师身份展开
的救赎，让其自身命运出现转机，
拐卖、强奸、家暴的悲剧，最终迎来
正剧的收场。地方媒体和政府部
门喜闻乐见这种结尾，在遮蔽了矛

盾冲突与扭曲之后，对爱与善的歌
颂赞美，变得理所当然、合情合理。

用斯德哥尔摩综合征来形容
郜艳敏愚忠式的大爱，未免过于
残酷。她逃离不成、自杀无果，无
论如何，这是一个陈旧年代命运
失控的少女，就连她的父母都设
身处地地站在买主一边，让她对
自己的人生负责到底。

当包括郜艳敏父母在内的所
有人，都用宽恕的眼光看待拐卖、
强奸的罪行时，宽恕已绝对谈不
上是美德，对恶的容忍，揭示了一
种斯德哥尔摩式的社会逻辑，这
才是黑色的幽默。而除了拐卖人
口的人贩子、花钱买妻的乡土农
民之外，那些把悲剧故事掰成两
半，只谈感动中国的媒体和地方
政府部门，何尝不是这条逻辑链
上的帮凶？

有人负责包装楷模，有人负
责贩卖感动，郜艳敏失控的命运，
就这样一直被精心地利用着。为
了隐去罪恶，让郜艳敏更具宣传
价值，根据她的真实遭遇拍摄的
电影《嫁给大山的女人》，甚至将
故事改编，将买卖双方肮脏的交
易，变成了路人大爷自掏腰包从
人贩子手下救人。

电影和报道一样，都在投机
取巧地讲故事，这是今日人们批

评的原因。觉得电影突兀而三观
扭曲，认为报道是在转移悲情的
本质，核心在于，如果把无故施加
在郜艳敏身上的罪恶，以及郜艳
敏与罪恶所做的凄苦斗争抹去，
故事无论如何都讲不通。无视吃
人的乡土生存链条，将留下巨大
的逻辑缺口。这个缺口，漠视郜
艳敏苦难、榨取郜艳敏善良的利
己主义者当然看不见，但它真实
地存在着，并且直指法律、道德、
伦理意识的系统性缺失。

被拐，反而成了最美的衬托；
不去追究人贩子的责任，反而从
被拐中发现并讴歌伟大，这是天
底下最荒诞的行为。

仇恨教育曾被当作一种理念
来灌输，一度深刻地影响了国民
心理，甚至催生了受害者心态，但
对于庸常生活中随处可见的恶，
却展现出奇特的宽容，这种扭曲
真实地发生在郜艳敏身上。更荒
谬的是，每当悲剧降临之刻，总有
人和机构用宽恕掩盖罪恶，用歌
颂美化蛮荒，迫不及待地把挣扎
的个体包装成道德楷模。仇恨的
是虚无，谅解的却是罪恶。

如果不是舆论的突然闯入，
郜艳敏本该继续波澜不惊地教书
生活，无须撕开伤疤再度呈现给
世人，必要的时候，地方政府部门

还可以把她拉出来站台宣传。那
么，两年后的重新审视意味着什
么？当年参与拐卖的是谁？多年
来为何未见对拐卖、强奸启动任
何调查？是谁下令阻挠媒体采
访？在中国的大国版图之下，还
有多少这样命运失控的个体？

7月 29日、30日，公安部打拐
办主任陈士渠两次在新浪微博回
应：人贩子必须严惩，买主也须追
究刑责，已部署当地警方调查；对
妇女儿童拐入集中地区要严厉打
击整治，对买卖人口行为绝不手
软，不允许存在被拐妇女儿童被
严看死守无法逃出的村子。

颠沛流离21年，该给这位“嫁
给大山的女人”一个交代了。

微评：

@王志安：被拐女教师也有
评先进的权利，甚至，她选择接受
被拐卖的现实也是在现实条件下
对自己最有利的选择，但是，歌颂
这种冷酷现实下的无奈就显得太
过冷血了。在这种复杂情景下当
然还是有人性的闪光，也不排除
女教师和买人者家庭会形成深厚
的感情，但这种复杂的情感一旦
处理简单化，就变成了助纣为虐
的善。

（相关报道见今日本报A14版）

该给“嫁给大山的女人”一个交代了

□李晓鹏

股票市场不是年轻人应该去
的地方。年轻人最大的资本是自
己，一旦把自己有限的积蓄投入
到股市中去，就会被行情的波动
死死地抓住，然后在里面虚度光
阴，沦为庸碌之辈。

炒股，损失的不仅是钱，最重
要的是会耽误我们最宝贵的财富
——个人才干的提升。而后者才
是我们可靠而长远的财富来源。

人的一生，从 20岁到 30岁之
间这一段时光——如果你不是富
二代或者官二代的话，是比较难
熬的。包括像任正非、柳传志、马
云、刘强东这些白手起家的大牛
人，在这个年龄也是比较黯淡
的。因为这一段时间，刚刚从学
校走进社会，资历、经验、关系网
络什么的都不够，付出和收获很
不成比例。

但是，如果不考虑家庭因素，
同龄人之间在 20 岁到 30 岁这段
时间不会拉开很大差距，农民工
和硕士毕业的收入差距不是很
大。但过了 30 岁以后，差距就会
拉大。有的人进入中层领导的行

业，积累起自己的人脉资源，从此
进入一个比较好的发展时期。而
没有进步的人可能会原地踏步，
人和人的差距就越拉越大了。

正因为如此，年轻人如果把时
间放到炒股票上去，每天被行情的
波动折腾得对本职工作心不在焉，
最大的损失不是钱，而是耽误自己
能力素质的积累。对于那些一无
所有的年轻人来说，他们最值钱的
东西是自己的学识和才干。

股票上挣的钱能够立竿见影
地看到：行情最火爆的时候，一两
个月就能翻倍。但是时间长了就
会发现，这个东西根本不挣钱：挣
到的还会赔回去，得不偿失。

相反，在工作学习上所花的
时间，短期内很难挣到什么钱，但
长远来看，平时一点一滴的积累，
最终会在关键时刻让你脱颖而
出，并因此而受益终身。这种回
报，比股票市场上能够挣到的钱，
要多得多，也要可靠得多。

更何况，我们难道真的就想
当一个每天坐在电脑前面看股票
行情的人吗？

其实，任何年龄段的人，只要
他还没有对自己的事业失去信

心，还想着取得比现在更大的进
步，那么就不应该去玩什么股
票。股票，要么是专业人士玩，要
么是退休了没事干的“中国大妈”
去玩，除此以外的其他人参与都
是危险的。

股票市场这种制度的设计，
本来就不是给普通人赚钱的。任
何稳定的收入，都要对应一种我
们所能掌握的资源。要么掌握生
产性要素，创造财富；要么掌握破
坏性要素，掠夺别人的财富。

比如，你精通计算机软件，那
么就可以从编程中赚到工资；如
果你精通企业管理和市场营销，
你就可以成为一个成功的企业
家，这些都是你利用自己的能力
——也就是你能掌握的生产性要
素参与社会分工，创造财富，然后
获得合理的报酬。

还有一种相反的，就是你个
人掌握了破坏性资源，能够从别
人手里掠夺财富来获得收入，这
叫“破坏性要素参与分配”。

总之，不管是生产性还是破
坏性要素，你总得有一样。

但在真正的赌场里边，输钱
的总是赌徒，赚钱的总是庄家。

这是因为庄家掌握了“破坏性要
素”，就是可以通过操纵规则和作
弊来掠夺赌徒的钱。

那么到了股市里，我们掌握了
什么资源可以参与它的财富分配
呢？有生产性要素吗？没有。那
些能够经营企业上市的企业家才
有。有破坏性要素吗？还是没有，
那些操作股市的庄家才有。那我
们这些普通人，凭什么能赚到比把
钱存在银行吃利息更多的钱呢？

把这个道理想清楚，我们就
不难发现，去股市赚钱，最好的结
果，就是不亏本。有时候看起来
一夜暴富，其实很快又会亏出去；
但大部分结果是，被那些掌握了

“破坏性要素”的人掠夺，浪费了
时间还亏了本。

不管是哪一种结果，我们的
时间都耽误不起。在我们年轻的
时候，能够掌握的那一点点资金，
根本不值得浪费时间去“理财”。
最需要“理”的“财”，是自己的知
识和能力。如果你还是对股市恋
恋不舍，还做着一夜暴富的美梦，
那么，你生活的价值，无非就是花
一些时间在电脑屏幕上观察K线
做无规律的运动罢了。

年轻人，不要把时间浪费在股市上

又见电梯“吃”人
昨天上午，杭州发生电梯夹人

事故。被电梯夹住的女子21岁，事
发在16层。当时她踏进电梯还没完
全进去，电梯上行，脖子被卡住。被
救出时，女子已没了生命迹象。业
主说，电梯常有问题。（详见A10版）

祸不单行

@城乡行者：真是祸不单行
啊！电梯事故竟也连续推出123的
续集。[泪][蜡烛]……

@Christinez：拜托电梯厂商负
点责任吧！我们天天都要依赖电梯
出入啊！

“吃”人的不是电梯

@北斗星 2894883643：所有
现代化的技术、工具，只要经过中国
人之手，就变成一堆臭狗屎，是这些
技术、工具的错吗？

@业委会通讯：频频发生的电
梯事故，证明现有质监系统的行政
管理能力，远远无法满足使用人的
基本安全需要。

做好每一件小事

@慢跑的大象的微博：到了为
以经济建设为中心还账的年代了。

@fanketianya：每 一 次 的 进
步，都伴随着血的教训。能不能好
好监督，做好每件小事？譬如，管好
一棵菜、养好一头猪、做好一碗面，
踏踏实实地进步！ （新浪微博）

张望股市
昨天大盘低开，盘中震荡拉高，

尾盘大幅跳水，沪指险守3700点。
@熊市猎人：观望资金都是尾

盘操作，最后半小时是关键时段。
@但斌（投资公司董事长）：说

一句得罪人的话，不吐不快：部分
“庄股”得救，部分“妖魔鬼怪”跑了，
“救市”效果呢？救几十倍、上百倍
市盈率的股票，为什么？不理解！

任泽平（国泰君安宏观分析师）：
1.政府救的是流动性危机还是指数点
位？ 2.去杠杆是否到了安全区域从
而可以避免再度股灾式调整？3.新的
估值中枢和趋势是什么？ 我们认为：
1.政府救的是流动性危机而不是指数
点位，也就意味着，只要没有流动性
危机，点位市场自己找；2.现在还不
能认为去杠杆到了安全区域，过程是
反复的，所以国家队短期还不能撤。
3.现在是临时管制的震荡市，趋势要
等市场正常以后出来，市场自身的规
律才能发挥作用，看基本面、政策面、
资金面。

@叶檀（知名财经评论员）：道
德风险也引起极大关注。如果媒体
披露属实，证金公司73人，辛苦的操
盘手来自各家券商，交易时如何保
证这些操盘手出于国家利益而非公
司利益，到底该买入蓝筹还是中小
盘，市场争论极大，分寸极难把握。

@微言博议


